



ADEPO

ASOCIACION DE EMPRESARIOS DE POZOBLANCO



*Ante la cantidad de comentarios y opiniones vertidas que tanto están dañando a nuestra entidad, la Asociación de Empresarios de Pozoblanco quiere **MANIFESTAR**, lo siguiente:*

ADEPO, lleva trabajando por el empresariado de Pozoblanco durante más de 20 años, de una manera fiel y democrática, defendiendo en todo momento a todos y cada uno de los que forman el entramado empresarial de nuestra localidad y como es lógico de una forma especial a nuestro asociados.

ADEPO, representa al 80% de las empresas y comerciantes de nuestra localidad, que creen que la unidad es la única forma de defender los intereses generales de cada uno de nuestros socios y por ende del resto de empresas de nuestro pueblo.

ADEPO, cuenta actualmente con dos nuevas asociaciones, (Asociación CCA y EYA PEDROCHES), con sus propios órganos de gobierno, siendo en la actualidad alrededor de 30 empresarios los que forman parte de las distintas directivas y dedican desinteresadamente parte de su tiempo, para trabajar por las empresas locales.

ADEPO, cuenta con unas excelentes instalaciones y tres personas contratadas a disposición de los socios, para informarles, escucharles, aclararles cualquier duda y trabajar por las propuestas que realicen nuestros socios. Todo ello, sufragado gracias a la cuota de nuestros asociados, que aunque siendo la más baja de toda la Comarca, nos ha permitido, hasta la fecha, trabajar independientemente por el sector empresarial.

ADEPO, en su asociación del Centro Comercial Abierto, lleva organizando actividades desde hace más de 15 años, con el objetivo de fomentar el consumo e incrementar las ventas de las empresas y comercios locales, apoyadas económicamente por un número de establecimientos que año tras año, se han adherido a las Campañas; de ahí que hayamos podido traer el Tren de la Navidad, decorar nuestras calles, programar multitud de actividades callejeras, organizar el Factory, coordinar acciones conjuntas con hostelería o concesionarios de vehículos, etc.

ADEPO, con la colaboración de dichos comerciantes, no solo fomenta el consumo entre los ciudadanos de nuestro pueblo, sino que publicita nuestro comercio en otras localidades tanto de nuestra Comarca como fuera de ella, con el lema “Pozoblanco, Ciudad de Compras”.

ADEPO, mantiene continuas reuniones con los estamentos públicos y privados, con el fin de aunar esfuerzos, en beneficio de nuestros negocios; paralizando la intrusión de grandes superficies, denunciando las actividades ilegales, estudiando y proponiendo todo tipo de proyectos que en definitiva, al menos en estos tiempos, nos permitan continuar en funcionamiento.

ADEPO, es una de las asociaciones más reconocidas en el ámbito andaluz, por instituciones y estamentos públicos, su peso y opinión es recogida en muchos foros políticos haciendo que la mayoría de las veces nuestra voz sea respetada. Gracias a nuestro trabajo hemos obtenido premios y reconocimientos a nivel andaluz, siendo el último de ellos el “Reconocimiento de Centro Comercial Abierto de Andalucía”, el cual, aunque no nos repercute económicamente, ha dotado de un prestigio y distinción al comercio de Pozoblanco, del que nos sentimos muy orgullosos.

ADEPO, lleva trabajando por el proyecto de peatonalizar la Calle Mayor desde el año 2.001. Para ello hemos solicitado la realización de estudios, hemos compartido las experiencias con CCA de numerosas localidades, estamos integrados dentro de las instituciones a nivel provincial y autonómico que se dedican a trabajar por el comercio, nos hemos formado e informado de cuantas acciones puedan beneficiar al comercio de Pozoblanco, hemos mantenido multitud de reuniones, tanto con las Administraciones locales, como provinciales o de ámbito autonómico, para hacer viable este proyecto. Todo ello gracias, a la madurez con la que cuenta la Asociación.

ADEPO, a los pocos días de tomar posesión, nuestro Alcalde, Pablo Carrillo, mantuvo una reunión en la que ya se planteó por parte del nuevo edil el proyecto de la peatonalización de la Calle Mayor. Este mismo día, le expresamos todas aquellas mejoras que eran necesarias realizar antes de llevar a cabo el proyecto. Desde entonces comenzamos a trabajar conjuntamente por este fin.

ADEPO, al día siguiente de que nuestro Alcalde hiciera las declaraciones sobre la inminente peatonalización de la calle, solicitó una reunión para reclamarle la paralización del proyecto y volverle a manifestar que era necesario antes de ejecutarlo: estudiar una buena planificación del tráfico en la zona centro, realizar una Campaña informativa a la ciudadanía y comerciantes sobre el proyecto, facilitar nuevas plazas de aparcamiento, trabajar en el cambio de mentalidad a la hora de coger el coche y planificar proyectos que revitalicen y llenen de vida la calle.

ADEPO, gracias a la multitud de reuniones que mantenemos en el Ayuntamiento, hemos conseguido, de momento, paralizar la inminente peatonalización de la calle, la cual sin nuestra insistencia, tenacidad, propuestas coherentes y respeto mutuo, al día de hoy sería peatonal. Uno de nuestros principales fines es representar al empresariado local ante los distintos estamentos. Por eso nos reunimos periódicamente, con este y con los anteriores equipos de Gobierno, para hacerle llegar nuestras peticiones, propuestas y problemas, con el fin de aunar esfuerzos y luchar por aquello que consideramos justo para nuestras empresas. Recientemente, a petición de la Asociación se ha constituido la Mesa General de Desarrollo, para tratar periódicamente todos aquellos asuntos que nos afectan. Tenemos muy claro que es imprescindible respetar al Equipo de Gobierno que en cada caso haya resultado elegido por la ciudadanía de Pozoblanco, lo cual, no quiere decir que no seamos reivindicativos y que estemos de acuerdo en todos nuestros debates.

ADEPO, no entiende por qué existen personas o grupos, que responsabilizan a la Asociación de sus problemas y que no tienen más argumentos para captar la atención que arremeter contra una institución que lo único que intenta es velar y luchar por todo el empresariado, realizando un trabajo serio y continuo. Todo ello lleva a replantearnos si existen motivos personales o políticos para ello.

ADEPO, considera que no es bueno usar continuamente a los medios de comunicación con el único fin de desprestigiar y dañar la imagen, incluso a nivel personal, de nadie, olvidando el objetivo por el que se lucha y a quién hay que dirigirse para solucionarlos.

ADEPO, seguirá como hasta ahora; manteniendo una postura de trabajo en el lugar que en cada caso corresponda, facilitando toda la información que nos requiera nuestros asociados sobre los temas que tratamos y las reuniones que mantenemos (para ello contamos con unas oficinas abiertas todos los días), siendo democráticos a la hora de tomar cualquier decisión e invitando a todos nuestros asociados a que se integren dentro de los órganos de gobierno para que sean parte activa de la misma.

Con todo ello, queremos dejar claro que la Asociación no ha dejado nunca de luchar, día a día, por la postura de sus asociados y quiere mandar un mensaje de tranquilidad y seguridad a todos los empresarios, para que se sientan respaldados y suficientemente representados para luchar por todos los problemas que se nos planteen, sin necesidad de apoyar cualquier movimiento nuevo que surja, porque podemos caer en el error de dividir nuestras fuerzas y respaldar acciones que finalmente perjudicarán la imagen y unión por la que tantos años hemos luchado.